

Departamento de Comunicación Corporativa

Ayuntamiento de Santa María del Berrocal

EL BOLETÍN

nº 363 • 30 DE OCTUBRE DE 2024 • Año XVII

PLENO ORDINARIO

Se ha celebrado el pleno ordinario correspondiente a este trimestre. Se trataron los siguientes puntos:

- 1. Aprobación del acta anterior.
- 2. Aprobación, si procede, Modificación presupuestaria por aumento de ingresos(subvenciones)
- 3. Aprobación, si procede, de declaración de interés general de la obra de conducción del agua subterranea a finca rústica promovida por particular.
- 4. Modificación de la ordenanza municipal del gimnasio.

Todos los puntos fueron aprobados por el pleno.

SUBVENCIÓN PARA EL ALQUILER DE LA VIVIENDA

Se ha concedido una subvención para ayudas al alquiler de viviendas en Castilla y León.

Para más información en el BOCYL

https://bocyl.jcyl.es/boletines/2024/10/28/pdf/BOCYL-D-28102024-10.pdf

FIESTA DE OCTUBRE

Se ha celebrado la fiesta el primer domingo de octubre en honor de la Virgen del Rosario. Comenzó el dia anterior con la verbena en la plaza a cargo de la orquesta AVATAR. Al día siguiente tuvieron lugar los actos religiosos en honor a la Virgen, con misa cantada por el coro y procesión. Acompañados por las autoridades de municipios cercanos, además de las mujeres tocadas con mantillas.

Despues en la plaza se sirvió la comida popular con una gran participación. Por la tarde baile de gaitilla con el grupo Adobe de Macotera y para terminar un chocolate con churros.















INAUGURACIÓN DEL GIMNASIO

El sábado, 5 de octubre se inauguró el nuevo gimnasio del pueblo. Aunque se construyó hace algunos años, hasta ahora no se ha puesto en funcionamiento.

Los jóvenes lo esperaban con mucho interés, ahora ya lo pueden disfrutar. También allí se realiza la gimnasia de mantenimiento con una participación de 20 mujeres así que la apertura ha sido exitosa.





FIESTA DE TODOS LOS SANTOS

El día 1 de noviembre se celebran Los Santos. Por la mañana; después de la misa de la 1, se va al cementerio a rezar el responso por todos los difuntos. Por la tarde en la plaza se asaran castañas y se acompañaran con un vino dulce.

HALLOWEEN EN EL COLEGIO

Como todos los años el colegio ha celebrado Hallowen y los niños han disfrutado disfrazándose, realizando talleres y dando un paseo por las calles del pueblo. Seguro que se han divertido dando miedo a los vecinos.





















FIESTA DE HALLOWEEN POR ACASA

Los días 1 y 2 de noviembre la asociación ACASA nos ha preparado la fiesta de Halloween, para que los vecinos puedan disfrutar de un fin de semana terrorífico.

